



Photo : AFP

## TENNIS/ROLAND GARROS

### ZVEREV ENFIN EN QUART

Alexander Zverev (n°3 mondial) a encore eu besoin de cinq sets pour rallier les quarts de finale aux dépens du Russe Karen Khachanov (38e). C'est la première fois pour le jeune Allemand (21 ans) d'atteindre ce stade de la compétition en Grand Chelem. En quarts de finale, il affrontera l'Autrichien Dominic Thiem (8e).



Photo : AFP

## FOOTBALL/MATCH AMICAL ITALIE-PAYS-BAS DUEL DE DÉCLASSÉS

L'Italie et les Pays-Bas, deux géants du football absents en Russie, se retrouvent aujourd'hui à Turin pour un match amical important sur le chemin d'un difficile retour vers le sommet. "La route est longue", titrait samedi la Gazzetta dello Sport au lendemain de la défaite 1-3 face à la France.

## FOOTBALL/MONDIAL 2018/BRÉSIL-CROATIE

### NEYMAR REJOUÉ APRÈS TROIS MOIS D'ABSENCE



Photo : AFP

Après plus de trois mois d'absence, l'attaquant brésilien Neymar a renoué avec les terrains en entrant en jeu lors du match amical de préparation contre la Croatie, à dix jours du Mondial-2018 hier à Liverpool. Neymar n'avait plus joué depuis sa fracture à un pied subie lors du match PSG-Marseille en février dernier. La star brésilienne avait ensuite été opéré début mars.

## Football/9e journée du National-Foot 1

# Derrière l'USB, la lutte continue

## Lucarne

### torpeur

**FAUT-IL** mettre cela sur le compte du contexte ? Le Gabon n'est, évidemment, pas qualifié pour le Mondial russe qui débute dans dix jours, ses internationaux expatriés sont en vacances depuis deux semaines déjà et les joueurs locaux, susceptibles d'évoluer en sélection, viennent à peine de reprendre un championnat d'autant plus étrange qu'il se résume désormais à quatre journées, plus un playoff qui accouchera d'un vainqueur et d'un dauphin, les deux représentant notre pays aux coupes africaines de clubs la saison prochaine.

On ne peut cependant s'empêcher de se désoler de cette torpeur autour des Panthères, alors que celles-ci ont un besoin impérieux d'avoir tous leurs sens en éveil. Et, donc, de saisir la moindre opportunité qui leur permettrait de se (re)mettre en ordre de marche. Leur dernière sortie, en mars dernier à Bangkok (Thaïlande), comme leur état général, ayant montré l'ampleur du chantier.

Justement, notre pays a cessé d'être – si tant est qu'il l'ait été à un moment de son histoire – un sparring-partner de choix, capable d'intéresser pour un match de préparation ces nations qualifiées pour la Coupe du monde, chacune ayant arrêté un minimum de trois rencontres avant son entrée en compétition.

Il reste qu'un certain nombre de sélections, africaines notamment, ont profité de ce créneau pour jouer. Pêle-mêle, Niger, Ouganda, Centrafrique, Algérie, Cap-Vert, Cameroun et Burkina Faso étaient ainsi sur le pont le week-end écoulé et en ont tiré d'utiles enseignements pour le proche avenir.

Nous n'avons, au contraire, et c'est un tort, pas su nous inscrire parmi ces sélections. Comme s'il n'y avait pas de pilote dans

l'avion. Car, pour la fédération comme pour l'encadrement des Panthères, il aurait fallu agir en amont, en discutant avec les joueurs et en obtenant de chacun d'eux que, après un break de quelques jours, bienvenu au terme d'une saison harassante pour certains, ils rechaussent les crampons, le temps d'une rencontre amicale, avant de vraies vacances.

Ce qu'il faut bien comprendre, c'est que ce supplément de compétition n'aurait nullement été un luxe. Battu 1-2 à Bamako lors de la journée inaugurale des éliminatoires de la Can-2019, le Gabon est dans l'obligation de dominer son prochain adversaire, le Burundi, vainqueur lui aussi (3-0) de son premier match aux dépens du Soudan du Sud. D'ici au 8 septembre, date probable de ce rendez-vous, le calendrier ne permet en principe pas de matches amicaux. C'est donc avec des repères brouillés, à tous points de vue, que le Gabon s'y présentera. Avec, de surcroît, le risque de prendre par-dessus la jambe un match face à un adversaire dont il s'estime, en tout cas sur le papier, supérieur.

Voilà qui nous ferait une belle jambe si c'est seulement à cette occasion que nous devrions nous réveiller de l'engourdissement actuel. Pourtant, entre une fédération dont chacun est en droit d'attendre une reprise en main énergique de la sélection, de ses règles et de son mode de fonctionnement, et un sélectionneur dont d'ailleurs on ne sait si son bail sera prolongé – au passage, une question qu'il convient de trancher au plus vite ; un successeur éventuel ayant alors peu de temps pour se retourner – il y a à faire.

Mais il faut croire que, dans le contexte gabonais habitué, par ailleurs, à la singularité, sortir de la torpeur n'est décidément pas chose aisée.

M.A.

LUNDI 4 JUIN 2018

Cahier Sportif - Ne peut être vendu séparément

# L'union

## Spécial Sports

<http://union.sonapresse.com>



Photo : Sylla Bai

La 9e journée n'a pas tué tout suspense, bien au contraire. Si le leader USB a désormais une solide avance et ne redoute plus rien pour l'ultime levée, la bagarre est encore féroce dans son dos. Qu'il soit question de Lozo Sport (2e, 16 points) ou de Mounana (6e, 13 unités) qu'on croyait perdu, il y a encore cinq équipes qui peuvent prétendre accéder aux playoffs.

Pages  
12 & 13



CAISSE NATIONALE  
DE SÉCURITÉ SOCIALE

### DIRECTION GÉNÉRALE

### COMMUNIQUE

#### (Portant Paiement des Pensions au mois de Mai 2018 Pour les retraités précédemment domiciliés à Postbank)

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale (CNSS) informe l'ensemble de ses retraités autrefois payés par le biais de la Postbank que les pensions du mois de Mai 2018 seront payées du 05 au 07/06/2018 de 7h30 à 15h30, ainsi qu'il suit :

#### \*Province de l'Estuaire

- Ceux dont les montants sont inférieurs à 100 000 FCFA seront payés en espèces à la Direction Régionale de BIKELE et à l'Agence d'Owendo ;

- Les autres retraités dont les montants sont supérieurs ou égaux à 100 000 FCFA, devront se rendre au Centre de Paiement Chèques situé à l'immeuble "Batavea" au siège de la CNSS.

#### \* Intérieur du pays

Le paiement s'effectuera dans les différentes représentations (Agences et Délégations Régionales).

A cet effet, les pensionnés se présenteront aux lieux sus indiqués munis de :

- Une pièce d'identité (originale et photocopie) en cours de validité, (Carte nationale d'identité (CNI), Passeport, Carte de séjour) ;

- La carte d'assuré CNSS.

Les récépissés de la CNI sans photos ne seront pas acceptés.

Par ailleurs, pour une meilleure gestion des paiements, la CNSS demande auxdits retraités de fournir un nouveau relevé d'identité bancaire (RIB) dans un délai de 3 mois à compter du 05 juin 2018.

Fait à Libreville, le 25 MAI 2018

Le Directeur Général

Dr. Nicole ASSILE

1432  
01 79 73 00

Notre ambition : mieux vous servir

Boulevard de l'Indépendance • B.P. : 04 Libreville - Gabon  
Tél : (+241) 01 79 12 00 • Fax : (+241) 01 74 64 25 • Centre d'appels : 1412  
[www.cnss.ga](http://www.cnss.ga) • facebook : caissenationaledesecuritesocialegabon-officiel

afao  
180 0000  
Boutique